

Hauptverband der Deutschen Holzindustrie Übernimmt Geschäftsführung des Deutschen Holzwirtschaftsrates

Freitag, 05.06.2020

Der Hauptverband der Deutschen Holzindustrie (HDH) hat die Geschäftsführung des Deutschen Holzwirtschaftsrates (DHWR) von der Arbeitsgemeinschaft Rohholz (AGR) übernommen. Steffen Rathke, Präsident des DHWR, und Vizepräsident Erwin Taglieber bleiben beide weiterhin in ihrer Funktion – ebenso wie Geschäftsführer Dr. Denny Ohnesorge, der seit dem 1. Januar 2020 zugleich Hauptgeschäftsführer des HDH ist. Geschäftssitz des DHWR ist weiterhin Berlin, wo auch der HDH ein Hauptstadtbüro betreibt.

Das gemeinsame Ziel sei es, so Ohnesorge, die „Kooperation unserer holzwirtschaftlichen Verbände weiter zu fördern“, das „Zusammengehörigkeitsgefühl innerhalb unserer Branche zu stärken“ und die „gesellschaftliche und politische Akzeptanz von Holz und Holzprodukten weiter zu vergrößern“. Ohnesorge dankt der AGR für die professionelle Führung der Geschäfte seit 2012. Die Geschäftsführung des DHWR wird gemäß Satzung durch einen aus dem Kreis der Mitgliedsverbände bestellten Geschäftsführer ausgeführt.

Übernimmt Geschäftsführung des Deutschen Holzwirtschaftsrates

Links

- [HDH](#)